



Útiles escolares y uniformes gratuitos en escuelas de nivel básico, proponen diputados

La iniciativa promueve que sea el Estado mexicano quien los proporcione en preescolar, primaria y secundaria

Por Omar Tinoco Morales



En **México** el **inicio del ciclo escolar, o regreso a clases**, implica un importante gasto para las familias en **útiles escolares, calzado y los uniformes**, por lo que algunos gobiernos locales han implementado apoyos focalizados para tratar de aliviar la carga económica en los hogares mexicanos.

En la **Cámara de Diputados** se presentó una iniciativa que sea el **Estado mexicano** quien proporcione los útiles, además de los uniformes y el calzado de los alumnos. Esta medida busca contrarrestar los obstáculos educativos de millones de menores causados por la precaria situación económica.

La iniciativa, promovida por **Berenice Juárez Navarrete del PAN**, sugiere que el Estado suministre gratuitamente útiles escolares, zapatos y uniformes a todos los estudiantes de **preescolar, primaria y secundaria**, en cada ciclo escolar. Este esfuerzo se inscribe en una enmienda propuesta al sexto párrafo del artículo 3° constitucional, fundamentando el derecho a la educación.

[Útiles escolares y uniformes gratuitos en escuelas de nivel básico, proponen diputados \(infobae.com\)](https://www.infobae.com)